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Господи, Иисусе Христе, Сыне Божий, помилуй мя, грешнаго.    Господи, Иисусе Христе, Сыне Божий, помилуй мя, грешнаго.

Дорогие Лысьвенцы!

От всей души поздравляем 
вас со светлым и радостным 
праздником - Крещением 
Господним! 
Каждый из нас встречает 
этот большой христианский 
праздник с благодатным 
ощущением духовного очи-
щения и радости. Величие 
этого божественного с
бытия вдохновляет на пра-
ведные дела, напоминает 
нам о милосердии, справед-
ливости, любви к ближним.
Крещение Господне, или 
Богоявление - один из са-
мых древних и почитаемых 
христианских праздников. 
Более двух тысячелетий на-
зад Иисус Христос вошел 
в воды реки Иордан и при-
нял крещение от рук Иоан-
на Крестителя. С той поры 
любой источник в этот день 
считается святым, а воды 
его целебными. 
Пусть и сегодня освящен-
ная крещенская вода дарует 
вам здоровье и воодушевле-
ние, защищает от бедствий, 
наполняет животворящей 
энергией.
Искренне надеемся, что за-
веты добра и мира, лежащие 
в основе православия, всег-
да находят поддержку у каж-
дого жителя города.
В этот великий празднич-
ный день желаем Вам мно-
гая и благая лета, тепла и 
уюта Вашему дому, мира и 
спокойствия под сенью Го-
сподней! 
С праздником Вас!

Лысьвенское Благочиние

Новости Лысьвы

Первые в крае!
Президент России Влади-
мир Путин объявил 2018 год 
Годом гражданской актив-
ности и волонтерства. Для 
нашей Лысьвенской терри-
тории с ее Лысьвенским ха-
рактером, название аккурат 
в точку. 
Это подтвердили лидеры 
ТОС-движения Лысьвен-
ского городского округа жи-
тели деревни Липовая, кото-
рые начали Год активности 
с официального открытия 
спортплощадки с актуаль-
ным названием «Олимпи-
ец».
«Олимпиец» - реальный 
пример гражданской актив-
ности населения не только 
для Лысьвы, но и для всего 
Пермского края! Поздравля-
ем наших земляков!
Подчеркнем, что часть 
средств на реализацию дан-
ного спортивного проекта 
собрали сами липовчане. 

✳ ✳ ✳

Южный вектор 
активности

Активны в деле обустрой-
ства земли своей и жите-
ли пос. Южный. Их про-
ект строительства стадиона 
прошел одобрение регио-
нальной комиссии, а, значит, 
будет подкреплен деньгами 
из краевого бюджета.
Но по условиям проекта 
жители Южного должны 
собрать собственную долю 
средств для его реализации, 
которая составляет около 
150 тыс. руб. 

Когда святая вода
действительно освящает нас? 

О смысле и значении праздника Крещения Господня
Каждый православный праздник – это свидетельство о том, 
что Бог, несмотря на все наши грехи, немощи и недостатки, 
не оставляет нас Своей милостью. Это напоминание о том, 
что Бог сделал «нас ради человек и нашего ради спасения». 
Вместе с тем каждый православный праздник – не только 
воспоминание о каких-то прошедших событиях, но еще и 
проекция этих событий в нашу повседневность.

Праздник Крещения Господня (или иначе – Богоявления) 
яркий тому пример. Мы не просто вспоминаем погружение 
Христа в воды реки Иордан – мы на самом деле соприкаса-
емся с той самой благодатью, которая вместе с нашим Спа-
сителем снизошла на воды этой реки.
Как в Евангельские времена вода реки Иордан освятилась 
прикосновением к телу Спасителя, так и в наши времена 
она освящается в этот день молитвой Церкви, которая, по 
слову апостола Павла, есть Тело Христово. 
Как в давние времена Бог явил Себя в Своем Сыне – Христе, 
так и в наши времена Он являет Свою силу нам через благо-
датные свойства святой крещенской воды, которая дарует 
«недугов исцеление, бесам губительна, ангельския силы ис-
полнена… ко очищению душ и телес, ко исцелению стра-
стей, ко освящению домов и ко всякой пользе изрядна» (из 
молитвы на Великом водосвятии).
Есть в православном богословии термин «синергия», по-
гречески он означает «соучастие». Спасение человека воз-
можно лишь при его (человека) сотрудничестве с Богом: 
спасение и вечная жизнь – это дар Бога, но его нужно при-
нять и сохранить, а это уже требует усилий человека. Бог не 
может спасти человека без участия самого человека. 
Таким образом, синергия означает совпадение воли и уси-
лий Бога и человека. 

Продолжение на стр. 4

Продолжение на стр. 4
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Накануне Великого Праздни-
ка Крещения Господне (Бого-
явления) мы побеседовали с         
Благочинным храмов Лысь-
венского городского округа            
игуменом Софронием.
О местной власти и Владимире 
Путине, о Лысьве и лысьвенцах 
шёл наш интересный разговор. 
Предлагаем вашему вниманию 
некоторые выдержки из интер-
вью с Отцом Софронием.

- У нас имеется Лысьвенское Благо-
чиние и есть православные приходы. 
Что это за структуры?
- Приход – это община или сообщество 
людей при храме. Лысьвенское Благочи-
ние – это все приходы при храмах, тер-
риториально расположенных на терри-
тории Лысьвенского городского округа. 
На сегодня это два храма в чертах горо-
да: Свято-Троицкий и полутора вековой 
Иоанна Богослова. Храмы в пос. Кор-
мовище, реставрируемый в селе Кын-
завод, на станции Кын, в Маховлянах 
и Новорождественском. Пока столько, 
потому как в наших планах намечено 
строительство православных сооруже-
ний на территории Лысьвы. Например, 
в ближайших – строительство часовни 
на купели близ деревни Липовая. 
В Кунгуре, например, 12 действующих 
храмов. В Лысьве же всего два. 
А ведь православный храм это не толь-
ко стены. Храм – это светило для лю-
бой территории, которое сплачивает и 
направляет людей к доброте, чистоте и 
праведной благочестивой жизни. 
- Православие на Лысьвенскую зем-
лю пришло со строителями чугуно-
делательного завода. В 1799 году был 
освящен первый деревянный Свято-
Троицкий храм. Ровно через 100 лет 
введен в эксплуатацию каменный Свя-
то-Троицкий, разобранный на кирпи-
чи в 30-е годы прошлого столетия.
В Лысьве, как в капле воды отража-
лась обстановка с Православным Хри-
стианством в стране. Почти 70-летнее 
травление, попытки оторвать народ от 
своих корней…
Сегодня лысьвенцы ощущают воз-
рождение Святой Православной 
Церкви на территории всего го-
родского округа. Скажите, Отец                                                
Софроний, каковы Ваши основные 
планы на Лысьвенской земле и для 
чего все Вы это делаете?

- Пермская Епархия знает о моих планах 
по созданию приюта для детей и дома 
престарелых. Для реализации этого, 
говоря мирским языком, социального 
проекта, необходима земля, в том чис-
ле и сельскохозяйственного назначения, 
для того, чтобы с Божией помощью при-
ют сам мог обеспечивать себя продукта-
ми питания, полученными трудами на 
полях. По этим и другим причинам ма-
лый город является наиболее удобной 
площадкой для создания Божиего Дома 
поддержки нуждающихся людей. 

Поэтому Митрополит Пермский и Кун-
гурский Мефодий предложил мне воз-
главить Благочиние в Лысьве и после 
закрепил это Указом от 16 октября 2016 
года. Для себя же здесь я увидел прояв-
ления Промысла Божиего для осущест-
вления своих планов.
Прошу у Бога здоровья правящему Ар-
хиерею Митрополиту Мефодию за осо-
бые труды, проявляемые через свою 
помощь лысьвенцам. И за то, что он 
дополнительно назначил в Лысьву пре-
красных священников, искренне люби-
мых нашими прихожанами Отца Сер-
гия и Отца Игоря. Находясь на службе 
у Господа, упомянутые священнослужи-
тели каждодневно ведут огромную ра-
боту и в храме, и с лысьвенцами.
Сегодня любой человек, придя в храм 
со всеми своими проблемами, бедами 
и скорбями, может пообщаться со свя-
щенником. Он будет с любовью выслу-
шан батюшкой, ему будет оказана все-
мерная душевная помощь. И с душой 

человек пойдёт, направленный уже.
Дай Бог Вам здоровья, дорогие Отец 
Сергий и Отец Игорь!   
Моя главная задача - поднять Правосла-
вие в Лысьве. В первую очередь, чтобы 
люди его увидели. Чтобы люди почув-
ствовали Живое Слово проповеди, ког-
да Господь учит нас быть милосердным 
к ближнему своему и любить его всем 
сердцем. Как говорит Христос: «То, что 
Вы делаете, Вы делаете для Меня».
Поэтому, перво-наперво, мы наполни-
ли храм душой с помощью проводимых 
служб. Слава Господу Нашему Богу, что 
на службы, особенно воскресные, при-
ходит все больше лысьвенцев.
Общения и беседы со священнослужи-
телями в Свято-Троицком храме несут 
благую пользу людям. Радостно видеть, 
как сердца прихожан наполняются лю-
бовью к Богу, то есть любовью ко ближ-
нему своему. 
Сейчас же Лысьву наполняет не только 
колокольный звон восстанавливаемо-
го Свято-Троицкого храма. Лысьвенцы 
каждодневно ощущают присутствие 
Православной Церкви в городе. Это 
связано, например, с появлением часо-
венной комнаты при городской больни-
це. Я лично слышал очень много добрых 
слов от лежачих больных. О том, какой 
душевный подъем они испытывали по-
сле общения со священниками. А ведь 
физическое восстановление возможно 
лишь только после душевного! 
И сами врачи говорят, что в больнице 
как-то мирно становится.
В Лысьве появляются Свечные лавки. 
Они расположены в Универсаме№2, ТЦ 
«Карусель» (бывший «Детский мир»), 
супермаркетах «Пятерочка» (Чайков-
ского, 4 и Мира, 9), ТД «Купец» - ул. Жа-
рова, 76. 
Народные гуляния близ Храма, в кото-
рых участвуют и стар и млад, мы сде-
лали традиционными. Как и прежде, 
они состоятся на празднования Святой 
Троицы и Князя Владимира Мономаха 
Крестителя. Город вновь сможет уви-
деть концерты лысьвенских творческих 
коллективов, предусмотрены и празд-
ничные угощения, детворе - бесплатные 
батуты. Два раза в год по улицам Лысь-
вы Благочиние организует и проводит 
Крестные ходы. 
Святая Православная Церковь не может 
не участвовать в действах, посвящен-
ных славным датам Государства Россий-
ского. Вот поэтому мы вместе с лысь-
венцами были на мемориале Славы и в 
Дёнь Победы, и 22 июня. К тому же для 
Церкви павшие за Родину её защитники 
живы и мы молимся за них… 

На начальном этапе нашей главной за-
дачей является не вложить в человека 
веру, а вложить в него добро. Ведь если 
добра в человеке не будет, тогда он не 
сможет жить. Зло просто его разорвёт 
и уничтожит. Через преступления или 
как-то ещё, но злой человек рано или 
поздно перестанет существовать. Ведь 
все войны были покрыты злобой и не-
навистью, гордыней нашей человече-
ской, властолюбием.
Но ведь у нас должно быть направление 
к доброте, к чистоте. Это самое главное! 
Христос говорит: «Возьмите иго Мое на 
себя и научитесь от Меня, ибо Я кроток 
и смирен сердцем, и найдете покой ду-
шам вашим». Вот смысл и жизнь имен-
но Христианства! Это доброта, это ис-
кренность, это любовь, беззлобие.
Сейчас мы готовимся к реализации од-
ного из самых главных наших проектов, 
о котором я уже упомянул выше, это 
создание в Лысьве Центра Православия. 
В нём разместятся несколько социаль-
ных направлений: дом престарелых, 
детский приют, детские кружки, в кото-
рых ребята будут постигать азы навы-
ков рабочих профессий.
Для полномерной деятельности центра 
мы планируем создать свое подсобное 
хозяйство. Администрация Лысьвен-
ского городского округа выделяет нам 
для этого 200 Га земли.
Центр мы планируем разместить в зда-
нии бывшей поликлиники металлургов, 
расположенном по адресу: ул. Рево-
люции, д.34. Сегодня идёт процесс его 
безвозмездной передачи Лысьвенскому 
Благочинию.  
Губернатор Пермского края Максим 
Решетников с нашими планами знаком 
и держит ситуацию на контроле. В по-
ступившем к нам из Администрации Гу-
бернатора письме заявлено о всемерной 
поддержке наших начинаний.
Спасибо Региональной власти за это. 
Слава Богу!
- У Вас очень глобальные планы, Отец 
Софроний. Они решают многие со-
циальные и воспитательные пробле-
мы, присущие на территории города 
Лысьва. Региональная власть о своей 
поддержке уже заявила. Скажите, по-
жалуйста, а как складываются Ваши 
взаимоотношения с местной властью. 
- Лысьва была свидетелем того, как 
Лысьвенское Благочиние и администра-
ция Лысьвенского городского округа 
совместно, подчеркиваю, совместно 
организовали и провели в городе празд-
ничные мероприятия, посвящённые Ве-
ликому Празднику Рождеству Христову.
Глава администрации Лысьвы со сцены 

Все делает Христос. Через людей

О. Софроний. Проповедь после воскрес-
ной литургии в Свято-Троицком храме. 
Фото автора.
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Дворца поздравил горожан и гостей с 
этим Светлым днём.
Это ли не доказательство нашей со-
вместной деятельности в общем деле? 
Кто выделяет нам землю под подсобное 
хозяйство, кто передает нам здание для 
Центра? Администрация.
Мы сотрудничаем, ибо по большому 
счёту цели-то у нас общие: улучшение 
жизни людей. Слуги народа не могут 
идти против людей. Мы переживаем за 
местную власть. 

Почему Россия всегда была сильна? По-
тому что она всегда имела большую Веру 
во Христа, раскрывающую человека в 
искренности, чистоте, целомудренно-
сти, милосердии. Ту саму единственную 
Веру, которая не призывает к насилию 
человека. Независимо от его вероиспо-
ведания. Наоборот, она говорит: «Про-
щай всем, люби врагов ваших и благо-
словляйте ненавидящих!». Призывает 
к милосердию. Хоть врагов не должно 
быть у христианина. Потому что когда 
Христа вели на распятие, и то он просил 
Бога, проявив истинную божественную 
любовь, простить их, так как «они не ве-
дают, что творят». Вот наша общая цель.
И не случайно 21 сентября Крестный 
ход в честь покровительницы государ-
ства Российского Пресвятой Богороди-
цы пришел к зданию администрации. 
Ведь представительная власть тогда 
только выбралась, а Глава Лысьвы толь-
ко должен был избираться. И мы моли-
лись за то, что бы Господь благословил 
их пути праведные. Пути правильного 
понимания тех целей, о которых бу-
дущие представители местного само-
управления сами говорили в период 
выборов. И чтобы они служили только 
с любовью народу и были достойны его.
Также пред выбором главы администра-
ции мы просили Господа выбрать жите-
лям Лысьвы достойного мэра города.

- Батюшка, скажите, Православная 
церковь и патриотизм это синонимы?
Это равные и тождественные понятия, в 
основе которых лежит одно: любовь. 
Любовь к Богу через ближнего своего 
в Православном Христианстве. Ведь в 
основе самого Христианства уже зало-
жены патриотизм и любовь к Богу через 
защиту Отечества своего. 
Христос же сам нам говорит: «Нет боль-
ше той любви, как если кто положит

 душу свою за други своя». 
То есть умереть за брата своего, людей, 
мать. А не они ли являются частичками 
Родины или даже ею самой?  Патриот 
же, как и христианин, это не только тот, 
кто любит свою Родину и бережёт ее, 
но и каждодневно доказывает это свои-
ми делами, направленными на ее благо. 
Малый пример патриотизма: перевел 
бабушку через дорогу. Малый пример 
проявления Православия: перевёл Бога 
в виде бабушки через дорогу.
Издревле наши доблестные воины изго-
няли пришедших недругов под стягами, 
на которых были изображёны либо сам 
Спаситель, либо святые, покровитель-
ствующие воинству. В истории нашего 
народа сохранилась память о славных 
победах Александра Невского, возве-
денного позже в лик Святых, Дмитрия 
Донского, полководцы которого, бла-
гословленные игуменом преподобным 
Сергием Радонежским, защитили гра-
ницы своего Отечества. 
А действия известных всему миру «веж-
ливых людей», разгром сил междуна-
родного терроризма в Сирии? Ни для 
кого не секрет, что все это было осу-
ществлено под эгидой Святого Георгия 
Победоносца, ибо он занимает почетное 
место в гербе нашего Государства Рос-
сийского. Ведь ещё во время Великой 
Отечественной войны, например в 1944 
году, боевым подразделениям Красной 

Армии были розданы флаги с изобра-
жением Святого Георгия Победоносца. 
Результат освобождения, опять же, из-
вестен всему миру. Это замечательное 
направление.
В каждом человеке есть два человека: 
телесный и духовный. Одно без другого 
не сможет существовать. Так же и здесь, 
государство – это есть тело, а Церковь 
– его душа. Это неразделимо. Ну, раз-
делили. И что получили за 75 лет? Во-
йны, разруху, прежде всего в головах, 
наркоманию, пьянство. Сегодня борь-
ба с этими «плодами» безверия трудна, 
ибо обстановка запущена очень. Ни 
для кого не секрет, что такому состоя-
нию способствуют и «наши улыбчивые 
партнеры» по международной арене. И 
вы прекрасно понимаете, кого я имею 
в виду. Считаю, что действующий пре-
зидент России Владимир Путин взял 
правильный курс возрождения России. 
Он направлен в корень наших устоев и 
основ общества, заложенных ещё Кре-
стителем Владимиром Мономахом и за-
крепленными упомянутыми нами пол-
ководцами. Это всегда спасало Россию в 
лютые летия, Это станет залогом сохра-
нения идентичности России и сегодня. 
И заключаются этот курс возрождения в 
следующем: возвращение патриотизма, 
взаимопонимания и согласия, уважение 
к своей истории, культуре и традициям. 
Тогда не будет места проискам диавола 
в головах наших граждан. А это, в свою 
очередь, тут же отразиться на здоровье 
общества в целом.
- Отец Софроний, расскажите немного 
о себе. 
Так как мы сегодня говорим о Право-
славии, то предлагаю этой теме и следо-
вать. Я, как верующий человек, не имею 
права говорить «я». Я ничто не могу 
делать. Все что ни делается: проводятся 
мероприятия, строится храм – все это 
делает Христос через людей. И моей за-
слуги здесь нет. 
Я родился в Сибири, в Иркутске вось-
мым ребенком в семье, где было 9 детей. 
С детства крестьянский труд. 
Отец был обычным столяром. Мать 
имела два высших образования, была 
домохозяйка, посвятила себя семье.
Я занимался спортом. Но семейные обя-
занности никто с меня не снимал - навет 
родителей был строгим. Поэтому после 
тренировок, ночью, давал сено, воду но-
сил к пойлам, загоны чистил. 
Жили скромно. Приходилось ходить в 
латаных штанах. Но нам вслед крича-
ли: «Вот, богатые идут!» Но мы тянули 
все трудом своим. Было у нас около 20 
баранов, несколько коров. Но ведь, как 

говорят, богатство и нищета не в домах, 
а в головах. 
Я начал питать Православие с молоком 
матери, так как она пела в Архиерей-
ском хоре. Потом мы ходили в храм 
Божий. Верили с детства. У меня всегда 
был нательный крест. Нашу семью при-
тесняли. Опять же вслед кричали: «Вот, 
Богомольцы идут!» были и насмешки в 
школе. Отца и мать не раз вызывали к 
директору. К слову, рядом с нами по со-
седству тоже жила многодетная семья. 
Но в ней не было такой веры, как у нас. 
И что вы думаете? 
Все их дети прошли тюрьмы и сейчас в 
живых из них уже почти никого не оста-
лось… А в нашей семье даже на учете 
никто не состоял. Теперь я могу пора-
доваться за это, Слава Богу! На все Воля 
Божия. Сегодня ещё двое моих братьев 
являются священнослужителями. Это 
епископ Югорский–Няганский и игу-
мен Феофан, ключарь Кафедрального 
Собора, настоятель одного из храмов 
в Иркутске. Мы общаемся, друг друга 
всячески поддерживаем. Я благодарен 
родителям своим за то, что они вложи-
ли в меня Веру Божию и направили на 
правильный путь, что я являюсь служи-
телем.
В завершении же нашего разговора я 
хотел бы пожелать лысьвенцам, чтобы 
они обновлялись своей Живой Верой, 
были достойны Веры своей, потому что 
Вера без дел мертва. И если мы дел не 
будем совершать, то никакая Вера, ни-
какая сила не спасет нас и не даст нам 
плоды доброты, потому что будет жить 
в нас зло только. 
Видя добрые дела, как говорит Христос: 
«тот прославит Отца небесного иже на 
небесех». Вот вам смысл всей идеологии 
и жизни каждого православного хри-
стианина. 
Благодарю всех лысьвенцев, причастных 
к строительству Свято-Троицкого храма. 
Желаю вам всем крепкого здоровья!
Также от имени Лысьвенского Благо-
чиния я хочу выразить большую бла-
годарность за помощь в организации и 
проведении Великого праздника Рож-
дества Христова администрации города 
Лысьвы в лице Александра Гончарова, 
руководствам лысьвенского ОМВД, 
ГИБДД и парка им. Пушкина, Управле-
нию культуры администрации Лысьвы 
в лице Александры Братухиной, дирек-
тору ЛКДЦ Светлане Луниной, ведущей 
праздника Ольге Беляниной.
Здоровья вам и долгих лет жития!

Беседовал Алексей ШЕРОМОВ

За согласие, консолидацию и во благо общества Лысьвы. Крестный ход по улицам 
Лысьвы в честь Пресвятой Богородицы, покровительницы России.
Фото: ВК, Свято-Троицкий храм.
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Когда святая вода действительно освящает нас?

Благодатная сила святой воды, то, как она проявляется в нашей 
жизни, тоже напрямую зависит от нашей с Богом синергии. Свя-
тая вода служит «ко очищению душ и телес, ко исцелению стра-
стей и недугов» в том случае, если мы сами стремимся к тому же 
– к очищению души и преодолению своих грехов.
Обывательскому сознанию свойственен потребительский взгляд 
на окружающее: мы чрезвычайно отчетливо видим всё то, что 
приносит или может принести нам доход, пользу, удовольствие, 
вместе с тем мы стремимся избегать того, что требует от нас уси-
лий, труда, жертвы. 
В крещенской святой воде все мы видим возможность попра-
вить или утвердить наше благополучие – прежде всего, конечно, 
здоровье. Однако многие ли из нас осознают, что, прибегая к по-
мощи святой воды, мы берем на себя обязательство трудиться 
над исправлением своих грехов и преодолением своих страстей? 
Многие ли из нас осознают неразрывную связь телесной пользы 
и духовных усилий? А это важно осознавать, потому что теле-
сное и духовное в человеке связаны неразрывно, отрыв души от 
тела мы называем смертью, прекращением жизни. Это справед-
ливо и по отношению к святой воде – свою живительную силу 
она проявляет тогда, когда человек воспринимает ее как целост-
ную духовно-телесную реальность. 
Если мы расчленяем эту реальность – воспринимаем святыню 
лишь как инструмент, способный «сделать мне хорошо», – то 
тем самым мы убиваем ее, лишаем жизни, делаем для себя бес-
полезной. 
Святая вода, конечно, не перестает быть святой – она перестает 
быть освящающей нас. Будем об этом помнить и будем трудить-
ся над преодолением наших грехов, тогда благодать, даруемая 
святой водой, станет для нас источником сил для этого труда, 
плоды которого – исцеление души и тела. 
Аминь.

Александр ЛЕБЕДЕВ, 
священник

Фото: яндекс.ру
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Новости Лысьвы   
Поэтому к сбору финансов подключились лысьвенцы, про-
живающие и в других микрорайонах города.
Ай да Лысьва! Ай да молодец!

Депутаты лысьвенским детям!
К великому огорчению скептиков и других антилысьвен-
ских сил, переходный период для выхода избранного в сен-
тябре прошлого года депутатского корпуса на работоспо-
собный уровень сократился в разы.
Точнее, его почти и не было. Депутаты-новички не только 
быстро вошли в курс дела. Сегодня они уже вовсю высту-
пают с правотворческими инициативами, уверенно реали-
зуют и другие свои права, направленные на пользу Лысьвы 
и лысьвенцев.
И это здорово!
Отметим, что особенностью работы нынешнего состава 
Думы является то, что председатель и заместитель работают 
на не освобожденной (не оплачиваемой) основе. 
Во-первых, этому способствует опытнейший аппарат Думы, 
который бесперебойно, в режиме онлайн всемерно содей-
ствует деятельности представительного органа Лысьвы. 
Во-вторых, деньги, сэкономленные на содержании избран-
ных должностных лиц, направляются на социальные на-
правления Лысьвы.
Например, экономия по этим статьям за 2017 была направ-
лена на организацию и проведение городских Новогодних 
елок, то есть на праздники для наших детей. 
А это ли не есть реализованное праздничное чудо? 
С Новым годом!

Николай ПЕТРОВ 
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«Какая бы власть над людьми ни была, но крепче, чем власть Господа, крепче этой 
власти ничего быть не может»

Владимир ПУТИН
Господи, Иисусе Христе, Сыне Божий, помилуй мя, грешнаго.    Господи, Иисусе Христе, Сыне Божий, помилуй мя, грешнаго.

Им ени Тво е го р ади

Самый высочайший ти-
тул, который у меня есть, 
это то, что я православ-
ный христианин. 

Федор ЕМЕЛЬЯНЕНКО

Федор Емельяненко – леген-
дарный российский спор-
тсмен. Неоднократный чем-
пион России, Европы и мира 
в тяжёлом весе по единобор-
ствам (боевому самбо, дзю-
до, смешанным боевым ис-
кусствам).
Для перечисления всех заво-
еванных им титулов потре-
бовалось бы много места...  

Фото: ВК, Православные.

В православном издании звучит Слово Божие. Всё это требует от православного читателя благоговейного отношения и уважения. Мы просим вас не использовать 
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Дорогие братья и сестры!
По благословению митрополита Пермского и Кунгурского 
Мефодия с 20 января по 5 февраля в Свято-Троицком храме 
г. Лысьва  будет находиться ковчег с частицами мощей свя-
тителя Спиридона Тримифунтского. Святителю Спиридону 
молятся в основном для обретения своего жилья, а также о 
здравии и исцелении, для успешного поиска работы, для бла-
гополучия в доме, за детей, при духовных немощах и бытовых 
нуждах. Храм открыт ежедневно с 8 до 19 часов. 


